

COMENTARIOS

50 años mirando hacia el futuro del norte de Chile

Este 2025, Zofri cumple 50 años siendo fundamental en el desarrollo del norte de Chile. Medio siglo de historia que nos encuentra con la mirada puesta en el futuro y con un compromiso renovado con Tarapacá, Arica-Parinacota y todo el país.

Nuestro sistema franco ha sido un motor para la economía regional, impulsando el comercio, turismo, inversión y la generación de empleo. Hoy, más de 45 mil personas se benefician directa o indirectamente de esta plataforma, que conecta a Chile con los mercados de Sudamérica y Asia Pacífico.

Estamos en un momento clave. El Corredor Bioceánico Vial y la Hidrovía Paraguay-Paraná, son dos grandes iniciativas en marcha, que ampliarán las oportunidades logísticas y comerciales para la macrozona norte. Estos avances nos motivan a seguir modernizando y diversificar nuestro modelo de negocio, acorde a los nuevos tiempos.

Conscientes de nuestra responsabilidad, pusimos en marcha un ambicioso proceso de modernización del sistema franco, con foco en la eficiencia, la digitalización y la sostenibilidad. A través de nuestro Plan Estratégico, estamos fortaleciendo los servicios, la infraestructura y las capacidades logísticas e industriales de la Zona Franca.

Buscamos consolidar a Zofri como una plataforma moderna, competitiva y conectada con las necesidades del comercio global. Pe-



El Corredor Bioceánico Vial y la Hidrovía Paraguay-Paraná, son dos grandes iniciativas..."

Iván Berrios Camilo,
presidente Directorio
Zofri S.A.

ro también, como un espacio más sostenible y comprometido con el bienestar de las personas.

Por eso, impulsamos con decisión la Renovación de la Concesión, convencidos de que la continuidad del sistema es clave para asegurar nuevas inversiones, certezas y dejar un legado sólido para las futuras generaciones. Creemos que el desarrollo económico debe ir de la mano con el respeto por el medioambiente, la inclusión y la innovación.

Porque Zofri es un ecosistema de oportunidades, donde conviven más de 2.100 empresas, miles de trabajadores y una comunidad que ha crecido con nosotros.

Nuestro compromiso es seguir construyendo un futuro más próspero para todas y todos.